

ABSTRAK

Anni Mafaticha (2020210056) dengan judul “Implementasi Kebijakan Sustainable Development Goals (SDGs) dalam Penanggulangan Stunting di Kabupaten Kudus”. Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Program Studi Ekonomi Syariah. Institut Agama Islam Negeri Kudus 2024.

Kasus stunting di Kabupaten Kudus selama 2022 naik menjadi 6,6% dari yang sebelumnya 4,5%, dipengaruhi oleh beberapa faktor, yakni pemenuhan gizi anak kurang maksimal, pola asuh, sosial ekonomi, pernikahan dini, dan kurangnya pemahaman orang tua. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis implementasi kebijakan SDGs, faktor pendorong dan penghambat serta strategi dalam penanggulangan stunting di Kabupaten Kudus. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan dengan pendekatan kualitatif. Penelitian ini menggunakan metode observasi, dokumentasi serta wawancara.

Hasil penelitian ini yakni implementasi kebijakan SDGs dalam penanggulangan stunting di Kabupaten Kudus sudah dilaksanakan dengan baik sesuai dengan Teori Implementasi Kebijakan George Edwards III, yakni komunikasi, sumber daya, disposisi, dan struktur birokrasi. Adapun faktor pendorong untuk mengimplementasikan kebijakan SDGs dalam penanggulangan stunting di Kabupaten Kudus didorong oleh tekad dan komitmen dalam menurunkan prevalensi stunting, mengentaskan kemiskinan, kelaparan, meningkatkan pendidikan, partisipasi kader, serta dukungan dari berbagai pihak. Faktor penghambatnya mencakup kerjasama lintas sektoral kurang maksimal, kendala dalam merubah pola asuh orang tua, kesibukan ibu yang bekerja khususnya di pabrik, tingkat pendidikan dan pengetahuan orang tua yang rendah, serta persepsi masyarakat yang meremehkan masalah stunting. Terdapat strategi untuk mengimplementasikan kebijakan SDGs dalam penanggulangan stunting di Kabupaten Kudus dilakukan dengan advokasi, melakukan pendekatan dengan pejabat yang lebih tinggi, kerjasama lintas sektoral, dan penyuluhan. Saran dari penelitian ini pemerintah perlu meningkatkan kerjasama dan koordinasi lintas sektoral guna memastikan implementasi kebijakan SDGs dalam penanggulangan stunting lebih terintegrasi dan efektif. Dampak dari adanya stunting mempengaruhi dana desa yang harus dikeluarkan lebih banyak untuk menanggulangi kasus stunting dan stunting juga berdampak bagi pertumbuhan ekonomi kedepannya.

Kata Kunci: Implementasi Kebijakan, SDGs, Stunting